

COMMUNIQUE DE PRESSE DU 11 SEPTEMBRE 2025

## Le Centre de la mémoire d'Oradour entre en phase de travaux

**Le Centre de la mémoire d'Oradour fermera ses expositions ce dimanche 14 septembre au soir pour entamer une phase de 18 mois de travaux de rénovation.**

Toutefois, pendant cette période de travaux, l'activité du CMO se poursuit. En effet, **les guides du Centre continueront d'accueillir le public dans des locaux** situés directement sur le parking et **proposeront des visites guidées du village martyr**. Ces locaux abriteront également le point d'information et la librairie.

De même, **le service éducatif continuera d'assurer l'accueil et l'encadrement des groupes scolaires et universitaires**. Visites guidées du village et ateliers, sur place (en extérieur) ou hors-les-murs (directement dans les établissements scolaires de la Haute-Vienne), seront ainsi toujours proposés. Enfin, les archives et ressources documentaires du Centre ont été transférées aux Archives départementales de la Haute-Vienne et sont consultables sur place.

Côté pratique, le Centre de la mémoire d'Oradour sera totalement fermé au public les 15 et 16 septembre, le temps de déménager et de s'installer dans son espace temporaire. **Les visites guidées du village martyr reprendront dès le 17 septembre**. Les réservations sont d'ores et déjà possibles sur le site internet : **[www.oradour.org](http://www.oradour.org)**

Jusqu'au 31 octobre : ouverture de 9h à 18h, 7 jours sur 7. Rendez-vous sur le site internet pour les horaires d'ouverture de la période hivernale (à compter du 1<sup>er</sup> novembre jusqu'au 28 février).

### **Pour rappel :**

Le Département de la Haute-Vienne lance la rénovation du Centre de la mémoire avec l'objectif d'une réouverture au public en juin 2027.

La réhabilitation du bâtiment permettra d'offrir de meilleures conditions d'accueil des visiteurs et de travail pour le personnel. Quant à la muséographie à venir, elle s'appuiera sur de nouvelles connaissances aujourd'hui acquises, notamment sur le déroulement du massacre le 10 juin après-midi, les études sur l'histoire de la mémoire ou sur les objets collectés. Elle présentera aussi de nouveaux éléments sur le village avant 1944 et dans la guerre. Afin d'ouvrir le visiteur à une réflexion plus large, des dispositifs interactifs seront installés et une place sera dédiée aux approches artistiques liées au drame, ainsi qu'à sa mise en perspective avec d'autres événements tragiques survenus dans le monde depuis 1945.

### **Contact presse :**

Anaïs Cassagnade : 06 25 85 24 35 – [anaïs.cassagnade@haute-vienne.fr](mailto:anaïs.cassagnade@haute-vienne.fr)